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Mitgliederversammlung 

als Jahreshauptversammlung 

des Vereins Freunde und Förderer des Berufskolleg Ehrenfeld e.V. 
07.03. 2018,  15.45- 17.15 Uhr in der Mensa, Weinsbergstraße 72, Köln 
Anwesenheit laut Liste im Anhang (15 anwesende Mitglieder) 
Protokoll: S.Barth 

 

Protokoll 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Der Vorsitzende Klaus Lütkehaus eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden 
Mitglieder. Die Einladung der Mitglieder erfolgte ordnungsgemäß und die Beschlussfähigkeit ist 
sichergestellt. 
 

2. Verabschiedung des Protokolls/ Ergänzung der Tagesordnung 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15.03.2017 wurde mit einer Enthaltung 
angenommen. 
Die Tagesordnung wurde angepasst: die Punkte 4,5 und 7 zum Thema „Revision“ wurden aus 
terminlichen Gründen vorgezogen 
 

3. Bericht der Revisorinnen 
Die Revision 2016/2017 fand im Februar und März des Jahres 2018 statt. Alle Konten konnten 
bestätigt und entlastet werden. 
 

4. Entlastung des Vorstandes 
Die Revisorinnen Frau Simitzi und Frau Grumfeld stellen den Antrag, dass der Vorstand des 
Vereins entlastet wird. 
Beschluss: Der Antrag wurde einstimmig angenommen und der Vorstand wird für 2016 und 2017 
entlastet. 
 

5. Wahl der Revisorinnen 
Das Team der Revisorinnen Frau Grumfeld und Frau Simitzi stellt sich vor und erneut zur Wahl. 
Die Wahl findet auf 2 weitere Jahre statt. 
 

Zur Wahl stellt sich: Frau Grumfeld 
Abstimmung: Frau Grumfeld wird einstimmig gewählt (14 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) 
Frau Grumfeld nimmt die Wahl an. 
Zur Wahl stellt sich: Frau Simitzi 
Abstimmung: Frau Simitzi wird einstimmig gewählt (14 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) 
Frau Simitzi nimmt die Wahl an. 
 

6. Bericht des Vorstandes 

Herr Lütkehaus gab einen Überblick über die Projekte und Aktivitäten des Fördervereins seit der 
letzten Versammlung und berichtete über den aktuellen Stand der Vorhaben. Die Präsentation 
kann auf Wunsch gerne eingesehen werden. Exemplarisch werden hier genannt: Die Ausstellung 
„Klang meines Körpers“ zum Thema Essstörung, die Auschwitz-Fahrt und der deutsch-
französische Austausch. Die SV konnte auch 2017 eine Seminarfahrt unternehmen und wird 
perspektivisch auch 2018 finanziell vom Förderverein unterstützt. Im Juni findet die „Nacht der 
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jungen Sterne“ in der Wolkenburg statt, im Sommer das „Krimidinner“ am BKE. Die Fachschule 
für Erzieher/innen wurde und wird auch in diesem Jahr vom Förderverein unterstützt: ein e 
Fortbildung zum Thema Wassergewöhnung für Kinder, der Theaterworkshop an der Comedia 
Colonia oder die Tagung „Bewegte Kindheit“. Auch an der Stolperteinverlegung war der 
Förderverein beteiligt. Frau Köster fördert über das Ehrenamt die Akquise von Lesepaten und 
neuen Projekten. 
 
Kassenbericht 2017: Frau Schmitz die aktuelle finanzielle Situation des Vereins dar, welche 
positiv ausfällt. Die Mitgliederbeiträge des Kalenderjahres 2017 belaufen sich auf 3600 Euro und 
werden von 162 Mitgliedern gezahlt. 
 

 
7. Wahl des Vorstandes 
 

*Antrag auf offene Wahl 
 
Die Wahl des Vorstandes wird offen/ durch Akklamation durchgeführt. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
*Bestimmung eines Versammlungsleiters 
 
Herr Kersting auf der Heide stellt sich als Wahlleiter/ Leiterin zur Verfügung und wird 
gewählt. 
 

Wahl des Vorsitzenden/ der Vorsitzenden 

Zur Wahl stellt sich: Herr Lütkehaus 

Abstimmung: 13 Ja- Stimmen (von 14 anwesenden Mitgliedern) 

Nein: 0, Enthaltungen: 1 

Herr Lütkehaus nimmt die Wahl an. 

 

Herr Lütkehaus übernimmt als neuer Vorsitzender das Wahlverfahren. 

Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden/ der stellvertretenden Vorsitzenden 

Zur Wahl stellt sich Frau Verkenius 

Abstimmung: 14 Ja-Stimmen  

Nein:0, Enthaltungen: 0 

Frau Verkenius nimmt die Wahl an. 

 

Wahl des Buchführers/ der Buchführerin 

Zur Wahl stellt sich: Frau Schmitz 

Abstimmung: 14 xJa: 

Nein: 0, Enthaltungen: 1 

Frau Schmitz nimmt die Wahl an. 
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Wahl des Schriftführers/ der Schriftführerin 

Zur Wahl stellt sich: Frau Barth 

Abstimmung: 14 Ja-Stimmen 

Nein: 0, Enthaltungen: 1 

Frau Barth nimmt die Wahl an. 

 

8. Anträge von Mitgliedern 
Liegen nicht vor. 

 

9. Informationen und Anfragen  

Anfrage nach den Modalitäten bei Klassenfahrten: Die Förderung von Klassenfahrten findet seit 
1993 statt. Es gibt die Möglichkeit, über Bildungsgutscheine oder den Lions Fond Exkursionen 
bzw. Klassenfahrten zu finanzieren. Häufig unterstützt die Schülergemeinschaft selbst die 
Finanzierung durch Pfandsammeln oder Pausenverkäufe. Die Schülerdarlehen wurden aufgrund 
mangelnder Zahlungsmoral eingestellt. 

 

Köln, 15.03.2018 

 


